

Mon voyage a été une expérience extraordinaire !

Ce n'était pas la première fois que j'allais dans un autre pays mais c'était la première fois que je partais en dehors de l'Europe, sans personne de ma famille ou adultes, et devant communiquer sans aide dans une langue étrangère.

La famille américaine dans laquelle je suis allée était fabuleuse ! Ce sont des personnes extrêmement gentilles qui m'ont emmené faire des activités que je n'avais, pour la plupart, jamais faites en France ; quand on va à la plage et qu'à 50 mètres il y a des dauphins c'est plutôt fou... Mais pour eux "it's normal"!

Dès que l'on rentre dans le pays, le changement est immédiat. Le paysage, la manière de conduire, le comportement des gens (on m'a arrêtée dans la rue pour me dire que j'avais un beau pull, ce n'est pas commun en France) et la nourriture.

A Norfolk l'accent n'est pas compliqué à comprendre, chaque mot est très net. Je ne sais pas si j'ai un bon niveau en anglais mais je me suis plutôt bien débrouillée !

J'espère bien retourner aux Etats-Unis le plus vite possible, retrouver cet état d'esprit tellement simple, et je souhaite à tous ceux qui vont y aller de profiter et de parler un maximum afin d'augmenter son niveau comme je l'ai fait cette année.

Léonie Viry

